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FIRMA DELL’ACCORDO DI PROGRAMMA PER LA 
VALORIZZAZIONE DEL COMPLESSO MONUMENTALE 

DELLA VILLA REALE E DEL PARCO DI MONZA 
 
Il Presidente Frigerio: «Oggi viene scritta un’altra importante pagina della storia del Parco Valle 
Lambro. La firma dell’accordo garantirà che la Villa e il Parco di Monza, possano essere valorizzati 
e ancora meglio tutelati, proprio per continuare ad essere il biglietto da visita della Brianza nel 
mondo». 
 
MONZA, 16 GENNAIO 2018 – «Dopo la ristrutturazione, terminata nel 2015, un’altra importante 
pagina della storia della Brianza viene scritta con la firma ufficiale dell’Accordo di Programma per 
la valorizzazione del complesso monumentale della Villa Reale e del Parco di Monza. E’ una 
giornata storica per il Parco Regionale della Valle del Lambro che proprio nel suo territorio, ha a 
sud con la Reggia, la porta d’ingresso all’area tutelata». Lo ha detto l’Avv. Eleonora Frigerio, 
Presidente del Parco Regionale della Valle del Lambro durante la cerimonia che si è svolta in Villa 
Reale. 
 

«La Villa Reale è il biglietto da visita del Parco Valle Lambro, è il naturale accesso all’Europa. 
Non è un modo di dire. Per chi conosce bene la storia di questo splendido edificio sa che il punto 
geometrico al centro del Salone delle Feste, al piano terra della Reggia di Monza, è il centro del 
palazzo stesso, ma anche il punto di partenza di una linea retta che collega direttamente Monza 
con Milano e nella direttrice opposta con Vienna. Proprio le sue caratteristiche mitteleuropee, 
spalancano le porte della Villa Reale dalla Brianza alla Lombardia, passando per Italia, fino ai 
confini dell’Europa» ha continuato il Presidente del Parco Valle Lambro - La firma dell’accordo 
garantirà per i prossimi anni che il delicato e complesso sistema che caratterizza non solo la Villa, 
ma anche il suo bellissimo Parco, possano essere valorizzati e ancora meglio tutelati proprio per 
continuare ad essere un’eccellenza brianzola nel mondo». 

 


